学校だより

長崎市立香焼小学校【第8号:令和4年6月8日発行】文責:校長 黒岩敏博

「笑顔いっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい」 ~気力・体力・学力の3つの力持ちになろう チーム香焼 やればできる伸びる~

②心と体を鍛える子 ③ うんと努力し頑張る子 ②優しく助け合う子 ② 行事や授業で力を発揮する子

遅くなりましたが、・・・

5月8日(日)に「親子クリーンアップ作戦」を実施することができました。今回もたくさんの参加者のおかげで、とてもきれいになりました。本当にありがとうございました。また、大石PTA会長様はじめPTA役員の皆様には、計画・準備・後片付け等のお世話をしていただき、ありがとうございました。

さらに、5月22日(日)には、「香焼サッカースポーツ少年団」の方々が、運動場の崖などの除草作業をしてくださいました。本当にありがとうございました。

刈り取った草は、学校から業者に頼んで、運んでもらいました。2 t トラック 2 台でした。

<u>運動場のタイヤがとてもきれいになりました。</u>

運動場のタイヤは、遊びや体育で大活躍しています。そのタイヤが生まれ変わりました。 民生委員の方々が、6月3日(金)と4日(土)に次の作業をしてくださいました。

「タイヤ付近の草取り」「タイヤ洗い」「タイヤのペンキ塗り」

本当にありがとうございました。

香焼小学校は、地域に支えられていることを実感しています。

車で来校される際は、安全に十分配慮してください。

5月の中旬頃は、「もう梅雨に入るのかな?」と思っていましたが、九州地方より先に関東 地方が梅雨入りしました。天気を予測するのはなかなか難しいです。

梅雨に限らず、雨の日は、「送り迎え」のために学校敷地内に入ってくる車が多いです。ある雨の日の朝に車の台数を数えてみましたが、子ども達とあいさつを交わしているうちに分からなくなってしまいました。

昨年度の学校だよりでもお願いしましたが、**お子様の送り迎えなどのために車で学校敷地** 内に入られる場合は、安全に十分配慮してください。特に、児童が集中する時間帯(登下校 時)は、さらに安全に十分配慮してください。

お知らせ

夏休みの登校日は、8月9日(火)のみとします。昨年度まで、8月21日頃に設定していた登校日は、今年度はありません。